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Уважаемые читатели! Теперь наша газета будет бли-
же к вам – с февраля 2013 года организуется бесплат-
ная подписка для членов и сторонников партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Попасть в реестр подписчиков 
можно тремя способами:

1.  Заполнить купон и отправить его по адресу: 656015 г. 
Барнаул, ул. Деповская, 7, каб. А1–113.

2.  Позвонить по телефону (385-2) 500-256 и сообщить 
свои Ф.И.О. и домашний адрес.

3.  Обратиться к председателю местного отделения пар-
тии с просьбой включить вас в список.

Внимание! Члены партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, за-
полнившие учетные карточки, будут включены в список 
автоматически.

Вот и наступил 2013 год. По восточному календарю – год 
Змеи. Не хотелось бы пугать наших читателей, но год этот в ХХ 
веке для России, как бы это помягче выразиться, был не са-
мым приятным. 1905 – первая революция, 1917 – вторая и тре-
тья революции, 1929 – пик коллективизации, 1941 – Великая 
Отечественная война, 1953 – смерть Сталина и начало борьбы 
за власть, 1989 – начало заката СССР, развал советского блока. 
Но это, как говорится, мистика. Есть и научные прогнозы отно-
сительно того, что 2013 год будет как минимум неспокойным. 
На осень специалисты предсказывают новый всплеск протест-
ной активности, вызванной ростом социальной напряжен-
ности. Что немудрено – партия власти изо всех сил старается 
увеличить нагрузку на простых жителей страны для того, что-
бы обеспечить прежний уровень доходов своих фактических 
владельцев – олигархов и естественных монополистов. И все 
это на фоне продолжающейся деградации вертикали власти 
всех уровней, которая окончательно уверовала в свою безна-
казанность. 

При этом положение народа 
оказывается совсем незавид-
ным. Мы оказались между мо-
лотом и наковальней. С одной 
стороны – ВОРтикаль власти, 
представители которой с пеной 
у рта защищают стабильность. 
Правда, понимают они ее весьма 
своеобразно. Для них это воз-
можность брать умопомрачи-

тельные откаты и взятки плюс 
полная безнаказанность. 

С другой стороны баррикад – 
либеральствующая обществен-
ность, получающая всемерную 
поддержку из-за рубежа. Эту пу-
блику мы помним еще с 1990-х, 
когда она только за одобритель-
ные кивки со стороны Запада с 
увлечением крушила остатки им-

перии. Не забывая и о собствен-
ных карманах. 

Как говорится, куда ни кинь, 
всюду клин. Кто бы ни победил, 
народу не позавидуешь. Потому 
что на народ и его проблемы и 
тем и другим глубоко плевать. 
Ведь взять ту же ситуацию с за-
коном о запрете на усыновление 
российских сирот американца-
ми. Сколько неравнодушные 
люди говорили о проблемах в 
этой сфере. О том, что здесь дей-
ствует настоящая мафия, что 
детей фактически продают за 
границу, где многие из них попа-
дают в сексуальное рабство или 
используются для транспланта-
ции органов. Никому до этого не 
было дела. А ведь еще три года 
назад СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ говорила о необходимости 
наведения порядка в этой сфе-
ре. Вплоть до введения полного 
моратория на усыновление ино-
странцами. Единороссы и паль-
цем не пошевелили для того, 
чтобы хоть что-то исправить.

Продолжение на стр. 2

Так уж повелось в рос-
сийской политике, что по-
давляющее большинство 
партий и депутатов, изби-
равшихся в парламент, на 
следующий день забывают 
о своих обещаниях. Сколь-
ко, например, «планов», 
«стратегий», «концепций» 
напринимала «Единая 
Россия»? И сколько из них 
реализовано? А потом еще 
они обижаются, почему россияне так плохо к ним отно-
сятся. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – партия нового типа, 
в отличие от старых парламентских партий, не утружда-
ющих себя выполнением предвыборных обещаний, она 
работает по планам, намеченным в ходе избирательной 
кампании. 

Так, на выборы 2011 года в Государственную Думу СР 
шла с программой «Пять шагов к справедливости». В 
ней по годам были описаны все законопроекты, кото-
рые намерена разработать и принять партия в течение 
пятилетнего срока работы Думы. И вот теперь, подво-
дя итоги 2012 года, мы видим, что все обещанные за-
конопроекты в рамках первого шага были разработаны 
и внесены на рассмотрение парламента. Да, далеко не 
все они были приняты депутатским большинством. Но 
совесть у нас чиста – данное избирателям слово мы вы-
полнили. И намерены выполнять его в дальнейшем. 

Продолжение на стр. 3

Александр Терентьев:  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в Госдуме – первый шаг  
к справедливости сделан
Отчет фракции СР за 2012 год

Внимание! 
БЕСПЛАТНАЯ ПОДПИСКА

Купон бесплатной подписки 

Я,  
                                                                                                            ,

проживающий по адресу:   
                                                                           
индекс                         , хочу бесплатно получать газету 
«Справедливая Россия. Алтайский край». 

ГОД ЗМЕИ В РОССИИ

16+
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Я везу-везу-везу 
подарррочки!Окончание. Начало на стр. 1 

До тех пор, пока в США не был 
принят закон, бьющий по нашим 
коррупционерам. И вот только тогда, 
горя праведным гневом, они и при-
няли «закон Димы Яковлева». Дав, 
в свою очередь, повод для правед-
ного гнева у «либералов», начавших 
говорить о подлецах, которые при-
крываются детьми, и выходить на де-
монстрации в защиту права амери-
канских граждан на усыновление. А 
где вы были, уважаемые поборники 
прав человека, когда российских де-
тей продавали в рабство, насиловали 
и убивали? Почему вы ничего не де-
лали для защиты российских детей? 
И речь идет не только о сиротах, но 
и обо всех российских детях, права 
которых регулярно ущемляются пар-
тией при власти. Ведь вся их поли-
тика по сокращению школ, больниц, 
учреждений культуры, перевод их на 
коммерческие рельсы – это страш-
ный удар по будущему российских 
детей. Но это почему-то ни едино-
россов, ни либералов не волнует. 

Да уж, выбор не самый прият-
ный. В случае сохранения у власти 
первых нас ждет медленное разло-
жение и гниение. В случае победы 
вторых – быстрое и очень болезнен-
ное расчленение России (именно 
этого больше всего хотят зарубеж-
ные спонсоры «либералов»). Вам это 
ничего не напоминает? Ведь однаж-
ды Россия уже оказывалась в такой 
ситуации. В 1917 году. Тогда тоже с 
одной стороны были «консервато-
ры», изо всех сил цеплявшиеся за 
прогнивший режим. С другой – про-
финансированные и привезенные 
из-за рубежа «революционеры». Чем 
это кончилось для русского народа, 
думается, рассказывать не нужно. 

Вот почему сегодня нам как воз-
дух нужна третья сила. Националь-
но ориентированная, непримиримая 
к коррупционерам, действующая 
в интересах народа. Готовая кон-
кретными делами, а не словами по-
казать свою готовность к решению 
сложнейшей исторической задачи 
по выживанию России. Такие силы в 
стране есть. И их с готовностью под-
держит подавляющее большинство 
россиян. Вот почему не стоит так 
бояться наступившего беспокойно-
го года Змеи – он должен принести 
стране долгожданные перемены. 

Наши читатели уже знают одну простую закономер-
ность: если уж начали СМИ шуметь о какой-нибудь сенса-
ции – жди беды. Ведь это отвлекающий маневр, который 
призван скрыть от людей то, что действительно важно. 
Вот, например, в декабре-январе сколько было разгово-
ров о превращении в российского гражданина старею-
щего французского актера Депардье. Или сколько было 
сломано копий вокруг закона о запрете на усыновление 
российских детей. Но при этом СМИ старательно замал-
чивали другие темы. Например, какие «сюрпризы» ждут 
остальных российских граждан в ближайшем будущем 
благодаря решениям партии при власти. Но на нашу по-
настоящему независимую газету эти запреты не распро-
страняются. Поэтому мы постараемся честно рассказать 
нашим читателям о том, что их ждет в наступившем году. 

Зарплаты
По прогнозам Министер-

ства экономического развития, 
в 2013 году доходы и реальная 
заработная плата граждан уве-
личится на 3,7 процента. С 1 
января минимальный размер 
оплаты труда (МРОТ) вырас-
тет до 5205 рублей в месяц – 
почти до 130 евро.

Для сравнения, примерно 
такой же МРОТ установлен 
в Болгарии. В других евро-
пейских странах он повыше. 
В частности в Португалии – 
566 евро, во Франции – 1,4 
тысячи евро, в Люксембур-
ге – почти 2 тысячи евро.

Стоит отметить, что в ми-
нувшем году размер средней 
зарплаты в России увели-
чился на 9 процентов, реаль-
ные денежные доходы  – на 
3,5 процента.

пенсии
Трудовые пенсии в новом 

году повысят дважды. 1 фев-
раля размер пенсий увеличат 
на показатель инфляции 2012 
года (6,5-7 процентов). Еще 
через два месяца пенсии под-
растут на показатель роста 
доходов Пенсионного фонда 
РФ в 2012 году (в расчете на 
одного пенсионера), то есть 
почти на 3 процента. В итоге 
средний размер трудовой пен-
сии после апреля 2013 года со-
ставит 10,3 тысячи рублей. 
А минимальная пенсия, по 

некоторым данным, к концу 
года составит 9394 рублей.

Размер социальных пен-
сий с 1 апреля увеличат на 
5,1 процента. В итоге сред-
ний размер социальной пен-
сии достигнет 6169 рублей.

страховые вЗносы
Для работодателей в 2013 

году общий тариф страховых 
взносов в Пенсионный фонд 
и ФСС останется на уровне 
этого года – 22 процента. Для 
ряда категорий плательщиков 
ставки увеличатся. Например, 
для организаций инвалидов 
и сельхозтоваропроизводите-
лей – с 16 до 21 процента.

Для самозанятого населе-
ния (индивидуальных пред-
принимателей, глав КФХ и 
т.п.) установлен фиксиро-
ванный размер страхового 
взноса на обязательное пен-
сионное страхование исходя 
из 2 минимальных размеров 
оплаты труда (МРОТ) и та-
рифа страховых взносов в 
размере 26 процентов. В об-
щей сложности взносы со-
ставят 35664,66 руб. (в 2012 
году – 17208,25 руб.).

Здравоохранение
С 1 января россиян ждет 

повышение стоимости не-
которых услуг или введе-
ние новых платных услуг в 
больницах и поликлиниках. 
Однако важно помнить, что 

консультации участковых 
врачей, вызов скорой помо-
щи или госпитализация по 
назначению врача останутся 
бесплатными.

Приятно «подорожает» 
разве что материнский ка-
питал: с 1 января он проин-
дексирован на 5,5 процента 
и составляет 408960 рублей.

ЖКх
Каждый новый год неиз-

бежно приносит и повышение 
тарифов ЖКХ. Правда, в ны-
нешнем году власти решили 
повторить успешный опыт 
года предыдущего и увеличить 
тарифы не с начала года, а в 
июле и сентябре. Уже допод-
линно известно о том, что для 
жителей Алтайского края этим 
летом цены на электроэнергию 
поднимутся на 13,5 процента, 
тарифы на тепловую энергию 
вырастут в среднем на 10,9 
процента, водоснабжение и 
централизованное водоотведе-
ние – не более чем на 10,3 про-
цента, газоснабжение – на 15.

Тем не менее с 1 января в 
крае начали действовать но-
вые нормативы на внутрик-
вартирное потребление ком-
мунальных ресурсов, которые 
в среднем примерно на треть 
выше предыдущих. Кроме 
того, жильцы многоквартир-
ных домов, где до сих пор не 
установлены коллективные 
приборы учета, будут вынуж-
дены оплачивать расход све-
та, воды и тепла на содержа-
ние мест общего пользования 
(общедомовые нужды или 
ОДН), в связи с чем стоимость 
коммунальных услуг может 
вырасти до 70 процентов!

Да, кстати, 1 марта закон-
чится бесплатная приватиза-
ция жилья.

автомобили
С 1 января в среднем на 20 

процентов повысят акцизы на 
бензин. На сегодняшний день 
средняя цена 1 литра бензина 

уже достигла 28,8 руб. (в том 
числе АИ-80 – 26,43 руб., АИ-
92 – 28 руб., АИ-95 – 30,66 руб., 
дизтопливо – 30,71 руб.). Для 
сравнения, в Европе бензин 
стоит в среднем $2 (примерно 
61 рубль) за литр. Самый де-
шевый бензин – в странах Пер-
сидского залива и Венесуэле: 
всего $0,03 (90 копеек) за литр. 

Кроме того, в нынешнем 
году правительство – в оче-
редной «раз и навсегда» – на-
мерено запретить выпуск и 
продажу бензина стандарта 
«Евро-2».

С 11 января претерпел се-
рьезные изменения Кодекс об 
административных правона-
рушениях. Для автолюбителей 
ужесточились санкции более 
чем по 40 статьям, семь из ко-
торых введены впервые. На-
пример, «стоимость» езды без 
водительского удостоверения, 
регистрационных документов 
или полиса ОСАГО вырастет 
со 100 до 500 рублей. До 1 ты-
сячи рублей возрастет штраф 
за непристегнутый ремень, до 
3 тысяч  – за перевозку детей 
без специального кресла. 

Вводится новая статья 
КоАП РФ 12.38 «Система-
тическое нарушение ПДД». 
Работает она следующим об-
разом: за каждые 100 рублей 
штрафов, наложенных на 
водителя, ему начисляется 
один балл. Если он набирает 
200 баллов в течение года, со-
вершив при этом более трех 
нарушений, то водитель ли-
шается прав на год.

алКоголь
С 1 января 2013 года пиво 

окончательно стало алко-
голем, торговать которым в 
ночное время (в Алтайском 
крае – с 21 до 9 часов) запре-
щено. Фактически в стране 
установился запрет на ноч-
ную продажу любых горячи-
тельных напитков в рознице. 
Кроме того, окончательно 
утвержден список мест, где 
запрещено распивать любой 
алкоголь: это все обществен-
ные территории, в том числе 
улицы, дворы и подъезды.

Вырастут и минимальные 
цены на алкоголь. Спиртное 
крепостью выше 28 градусов 
становится дороже пример-
но на треть. Минимальная 
розничная цена 0,5 литра 
водки с января должна под-
няться со 125 до 170 рублей.

год змеи  
в россии

В 2013 году вступил в силу закон 
о новых принципах комплектования 
участковых избирательных комиссий 
(УИКов). Теперь они будут создавать-
ся сразу на пять лет. Учитывая, какую 
роль эти организации играют на вы-
борах, власти, естественно, будут ста-
раться включить в их состав как можно 
больше «своих» людей. Для того чтобы 
в следующем большом избиратель-
ном цикле они «дали» нужный партии 
власти результат. Вот почему так важ-
но обеспечить включение в состав 
УИКов по-настоящему независимых 
и принципиальных людей. В стране 

есть политические силы, имеющие 
возможность и желание организовать 
по-настоящему народный контроль за 
выборами. Поэтому партия СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ объявляет о начале 
формирования кадрового резерва для 
участковых избирательных комиссий. 
Все неравнодушные граждане, желаю-
щие принять участие в контроле за вы-
борами, могут обратиться в местные 
отделения партии или позвонить по 
телефону (3852) 622-514 или 500-256, 
для того чтобы попасть в состав УИК 
по месту своего жительства. Для это-
го нужно будет заполнить заявление, 
принести копию паспорта, документ, 
подтверждающий место работы (копия 
трудовой книжки, пенсионного удо-
стоверения, студенческого билета или 
справку с места работы) и две фотогра-
фии 3 х 4. Спешите, срок принятия до-
кументов заканчивается 1 марта 2013 г.

 Согласно законодательству в нача-
ле каждого года власти всех уровней 
обязаны отчитаться перед депутатами 
о проделанной работе за предыдущий 
год. Закон полезный и нужный. Он 
позволяет повысить степень ответ-
ственности исполнительной власти, 
заставить ее решать наболевшие про-
блемы. Однако, как это обычно бывает 
в России, наши чиновники умудряют-
ся выхолостить любое полезное для 
народа начинание. Вот почему такие 
отчеты обычно превращаются в бес-
полезные шоу, на которых всячески 
выпячиваются достижения и всеми 
силами замалчиваются проблемные 
вопросы.  

Мы решили исправить эту ситуацию 
и заставить власть говорить не о том, 
что ей приятно, а о том, что действи-
тельно важно для людей. Мы объяв-
ляем акцию «Задай вопрос власти», в 
рамках которой любой желающий мо-
жет сообщить нам вопрос, который он 
хотел бы задать представителю испол-
нительной власти. Мы же постараемся, 
чтобы эти вопросы дошли до адреса-
тов. Некоторые из них будут озвучены 
депутатами-справедливороссами на 
отчетах чиновников, остальные бу-
дут опубликованы в массовой печати, 
оформлены в виде депутатских запро-
сов (ответ на которые обязателен для 
представителей исполнительной вла-
сти). Пора заставить власть работать! 

Вопросы можно направить 
по электронной почте по адресу 
press-altsr@mail.ru или по телефо-
ну (385-2) 500-258. 

Готовимся  
к отчетам власти

Комплектуем 
участковые  
комиссии
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Социал-демократия в теории и в жизни

законопроекты 
СПраведливоЙ 

роССии 
Внесен в Государственную 

Думу законопроект, устанав-
ливающий государственную 
монополию на производство 
и оборот этилового спирта. 
Законопроект был рассмотрен 
и отклонен Государственной 
Думой 20 ноября 2012 г.

Внесен в Государственную 
Думу законопроект, устанав-
ливающий прогрессивную 
шкалу налогообложения на 
доходы физических лиц.

Внесен в Государственную 
Думу законопроект, предлага-
ющий установить уголовную 
ответственность за сговор, 
в результате которого уста-
навливаются необоснованно 
высокие цены на автомо-
бильный бензин, дизельное 
топливо и иные горюче-сма-
зочные материалы.

Внесен в Государственную 
Думу законопроект «О стро-
ительных сберегательных 
кассах», который призван 
обеспечить эффективное раз-
витие рыночной системы ипо-
течного кредитования путем 
накопления и участия средств 
населения для улучшения жи-
лищных условий.

Подготовлен и направлен 
в Правительство Российской 
Федерации и Верховный Суд 
Российской Федерации зако-
нопроект, которым предлага-
ется существенно увеличить 
размеры штрафных санкций 
за преступления, связанные 
с незаконным оборотом нар-
котиков и алкогольной про-
дукции.

Подготовлен и направлен 
в Правительство Российской 
Федерации и Верховный Суд 
Российской Федерации для 
получения отзывов законо-
проект, предусматривающий 
внесение изменений в Уголов-
ный кодекс Российской Феде-

рации в части введения до-
полнительной санкции в виде 
конфискации имущества за 
преступления, связанные с 
получением взятки. 

Внесен в Государственную 
Думу проект федерального 
закона «Об Общественном 
совете Российской Федера-
ции по телевидению». Пред-
усматривается, что Обще-
ственный совет Российской 
Федерации по телевидению 
будет осуществлять обще-
ственную экспертизу дея-
тельности общероссийских 
региональных и местных те-
леканалов, организаций теле-
вещания, а также транслиру-
емых телепрограмм в целях 
учета интересов населения 
при реализации культурно-
просветительской функции 
телевидения.

Внесен в Государственную 
Думу законопроект, предла-
гающий не признавать объ-
ектом налогообложения зе-
мельным налогом земельные 
участки площадью не более 
800 кв. м, находящиеся в соб-
ственности граждан, 27 апре-
ля 2012 г. он был отклонен. 
Законопроект будет перера-
ботан и заново внесен в Госу-
дарственную Думу.

Переработан и заново вне-
сен в Государственную Думу 
законопроект, устанавли-
вающий, что максимально 
допустимая доля расходов 
граждан на оплату жилых 
помещений и коммунальных 
услуг, не должна превышать 
10% совокупного дохода се-
мьи.

Внесен в Государственную 
Думу проект федерального 
закона «Об основах государ-
ственного регулирования 
тарифов на продукцию есте-
ственных монополий». Зако-
нопроект рассмотрен ГД и от-
клонен 18 сентября 2012 года.

Внесен в Государственную 
Думу законопроект, предлага-
ющий установить обязатель-
ство субъектов Российской 

Федерации по выплате ком-
пенсаций семьям, претенду-
ющим на устройство ребенка 
в детский сад, но получив-
шим отказ в предоставлении 
такового в связи с нехваткой 
мест (размер компенсации – 5 
тысяч рублей в месяц на каж-
дого ребенка в семье).

Всего за 2012 год фракция 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
разработала 94 законопроек-
та, направленных на защиту 
практически всех катего-
рий россиян – трудящихся 
и пенсионеров, молодежи и 
предпринимателей, инвали-
дов и детей. Это и закон о 
поддержке народных пред-
приятий, и о господдержке 
инновационной деятельно-
сти, и о введении налога на 

роскошь, и о социальной за-
щите инвалидов. Есть в акти-
ве справедливороссов и про-
ект закона об установлении 
уголовной ответственности 
за воспрепятствование воле-
изъявлению собственников 
жилья по управлению много-
квартирным домом, проект 
закона, устанавливающего 
дополнительные гарантии в 
сфере защиты трудовых прав 
граждан и усиливающих от-
ветственность работодателя 
за нарушение норм трудового 
законодательства.

Разработка нужных для 
страны законов – лишь над-
водная часть айсберга – всего 
массива колоссальной рабо-
ты, проделанной депутатами. 
По традиции фракция раз-

работала и предложила аль-
тернативный бюджет, обе-
спечивающий, в отличие от 
единороссовского, экономи-
ческое развитие при одновре-
менном росте благосостояния 
граждан. Проведены десят-
ки круглых столов, встреч с 
гражданами, оказана право-
вая и политическая поддерж-
ка тысячам людей и сотням 
организаций. 

Похоже, люди, проголосо-
вавшие в 2011 году за СПРА-
ВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, не 
ошиблись. Потому что про-
шедшие в Думу депутаты от 
СР, пожалуй, наиболее актив-
ная и работоспособная часть 
российского парламента. Ко-
торая скрупулезно выполняет 
все данные своим избирате-
лям обещания. 

Теория

николай левичев  
Председатель партии 
СПраведливая роССия
Задачи российских 
социал-демократов

Большинство внесенных и разра-
батываемых нами законопроектов на-
правлены на создание условий для 
функционирования социального госу-
дарства. Я имею в виду такие предложе-
ния, как переход к прогрессивному на-
логообложению, расчет всех бюджетов 

исходя из минимального социального 
стандарта, а не из прожиточного мини-
мума, совершенствование пенсионного 
законодательства и доведение уровня 
пенсии до 65% от последней зарплаты. 

Далее, мы последовательно настаи-
ваем на модернизации политической 
системы. Реализованная концепция 
доминирующей партии, популярная на 
всех этажах властной вертикали, все 
больше расходится с настроениями и 
положением дел в обществе, где суще-
ствует запрос на гибкую, лабильную и 
эффективную власть, находящуюся под 
контролем гражданского общества, в 
том числе партий, выражающих инте-
ресы разных групп населения. Некон-

курентная многопартийная система с 
доминирующей партией не способна 
преодолеть ни ригидность экономики, 
ни слабость социальной сферы, ни кор-
рупцию, ни политическую апатию насе-
ления.

Жизнь 

Пенсионная система 
Швеции 

Все граждане Швеции имеют право 
на денежные выплаты после ухода на 
пенсию. Начать получать ее можно в 
возрасте от 61 до 67 лет, на выбор. В на-
стоящее время средний возраст выхода 
на пенсию – 64 года. 

Пенсии в Швеции финансируются 
из нескольких источников. Люди, кото-

рые работали и жили в Швеции, полу-
чают национальную пенсию на основе 
дохода, из которого они выплачивали 
налог. Национальная пенсия состоит 
из пенсии по доходу, премиальной и га-
рантийной. Сумма средней националь-
ной пенсии в 2012 г. составляет 11 428 
шведских крон (53 155 рублей) в месяц. 
Однако эта пенсия – не единственный 
доход пожилых людей. Большинство 
людей, работавших в Швеции, также 
получают пенсию с рабочего места из 
взносов работодателей. Это еще 4–5 
тысяч крон. Для большей уверенности 
многие дополняют выплаты собствен-
ными пенсионными сбережениями. Те-
перь понятно, почему шведы после вы-
хода на пенсию так много путешествуют, 
покупают жилье в тропических странах, 
ведут активный образ жизни.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Госдуме – 
первый шаг к справедливости сделан

Участие депута-
тов фракции  

в голосовании  
по важнейшим 
законопроектам 

в 2012 году:
закон об ужесточении 

правил проведения митин-
гов – проТив

закон «О контроле за 
соответствием расходов 
лиц, замещающих госу-
дарственные должности, и 
иных лиц их доходам» – за

закон о едином дне го-
лосования – проТив

закон об упрощении ре-
гистрации партий – за

закон о выборности гу-
бернаторов  в первом 
чтении – за, во втором и 
третьем – проТив 

закон «Об образова-
нии в Российской Федера-
ции» – проТив

закон «О федеральном 
бюджете на 2013 год и на 
плановый период 2014 и 
2015 годов» – проТив

закон о ратификации 
вступления в ВТО – проТив

Окончание. Начало на стр. 1
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24 декабря региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ устроило для барна-
ульцев новогодний праздник. Около 800 чле-
нов и сторонников партии собрались в ДК Си-
бэнергомаш, чтобы подвести итоги уходящего 
политического года и определить приоритеты 
дальнейшей работы.

Как и положено в Новый год, эсеры преподнесли по-
дарки самым активным и верным своим сторонникам, 
которые проявили себя в рамках «большой» избира-
тельной кампании. Среди прочих со сцены прозвучали 
имена давних друзей алтайского отделения СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ: Алла Петровна Кротова, Антонина 
Дмитриевна Вязникова, Вениамин Васильевич Демен-
тьев, Надежда Федоровна и Семен Антонович Борисен-
ко. Все они также получили благодарственные письма 
за подписью депутата Терентьева.

Поздравить барнаульцев вместе со справороссами 
пришли солисты хора ветеранов «Родные напевы», а 
также юный баянист Антон Гордеев, который в ми-
нувшем году получил в подарок от краевого Союза за 
здоровое развитие детей свой собственный баян. Но 
главным сюрпризом стали зажигательные песни от 
группы «Добрый Степа». Знакомые слова исполняемых 
ею песен подхватывал весь зал.

По окончании праздничного концерта все зрители 
получили на память партийные календари и сладкие 
подарки. 

ПРАЗДНИК 
ДЛЯ ВСЕХ!

ПАРТИЯ В ЛИЦАХ

ВАШЕ ПРАВО

Слышала, что пенсионеры мо-
гут получить компенсацию за 
проведение газа в частный дом. 
Так ли это? Что для этого нужно? 

Мария Филипповна, Барнаул

За счет средств бюджета Ал-
тайского края компенсируется 
часть банковской процентной 
ставки по кредитам, привлекае-
мым гражданами для газифика-
ции своих жилых помещений. 
Данная компенсация оформля-
ется через управление социаль-
ной защиты населения по месту 
жительства.

Государственная поддержка 
осуществляется по действую-
щим кредитным договорам по-
сле уплаты гражданами процен-
тов за пользование кредитом. 
Размер выплаты составляет две 
трети ставки рефинансирова-
ния Центрального банка России, 
действующей на момент уплаты 
гражданами процентов.

Кроме того, некоторым ка-

тегориям граждан, подключив-
шим жилые дома к природному 
газу в 2008–2012 годах, предо-
ставляется единовременная ма-
териальная помощь. На нее мо-
гут рассчитывать малоимущие 
граждане и граждане, находящи-
еся в трудной жизненной ситуа-
ции, фактически проживающие 
и зарегистрированные не менее 
двух лет в этих жилых домах. За-

явитель должен быть собствен-
ником жилого помещения.

Предоставление единовре-
менной материальной помощи 
осуществляется в размере фак-
тически произведенных граж-
данами расходов на проведение 
природного газа в жилой дом (в 
сумме не более 20 тысяч рублей). 
Для получения выплаты необхо-
димо обратиться с заявлением в 
соцзащиту с пакетом докумен-
тов. Их перечень можно уточ-
нить в соцзащите.

Задать вопрос и обра-
титься за помощью можно 

в Общественную при-
емную депутата Государ-
ственной Думы Алексан-

дра Терентьева по адресу: 
656038, Алтайский край, г. 

Барнаул, ул. Ленина, 44. 
Телефон: 

(385-2) 66-87-46.

ФАЛЬШИВАЯ ВЛАСТЬ – 
НЕУБРАННЫЕ ДОРОГИ?

На вопросы жителей Алтайского края отвечает ОКСАНА МОЛОДЫХ, руководитель общественной 
приемной депутата Государственной Думы Александра Терентьева

В январе 2013 года 
алтайское отделение 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ отмечает сразу два 
юбилея. 19  января 60 
лет исполнилось руко-
водителю местного от-
деления партии в Пан-
крушихинском районе 

Василию Жданову. 
А 22 января круглую 

дату отметила Людми-
ла Осипова, руководи-
тель МО в Солонешен-
ском районе. От имени 
депутата Госдумы Алек-
сандра Терентьева и ап-
парата регионального 
отделения СР мы по-
здравляем наших коллег. Желаем им здоровья, 
семейного благополучия и неутомимой энергии 
в борьбе за справедливость.

Зима на Алтай традицион-
но пришла внезапно. Крупные 
снегопады ноября-декабря по-
казали, как беспомощны му-
ниципальные власти в борьбе 
с выпавшим снегом. Возму-
щенные системной ситуацией 
с уборкой дорог Барнаула, ак-
тивисты молодежного крыла 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ про-
вели акцию протеста, отметив 
самые высокие сугробы в цен-
тре краевой столицы. 

Один из плакатов с надписью 
«Кто украл деньги на уборку сне-
га?» украсил снежный бруствер 
возле остановки «Аграрный уни-
верситет». Сугробу напротив 
ТЦ «Вавилон», который, по всей 
видимости, собрал снег с терри-
торий близлежащих магазинов, 
было присвоено имя сити-менед-
жера Барнаула Игоря Савинцева. 

Но больше задел за живое пла-
кат «Фальшивая власть – неубран-
ные дороги», установленный в 
сугробе напротив администрации 
Барнаула. Не прошло и минуты, 
как из здания мэрии прямо в лет-
них туфлях выскочил муниципаль-
ный чиновник и, проваливаясь по 
пояс в снегу, героически выдернул 
деревянный щит с компрометиру-
ющей надписью. Параллельно он 
пытался запугать фотографа ад-
министративным протоколом за… 
хождение по газонам.

В «заначке» активистов СР 
остался еще один плакат – «Хва-
тит чистить снег только на Ле-
нина, 59»  – который должен был 
украсить аллею напротив краевой 
администрации. Однако власти, 
видимо, поняв всю серьезность 
намерений эсеров, решили под-
страховаться: в районе «голубого 

дома» уже курсировал патруль по-
лиции. Кстати, как стало известно 
в региональном отделении СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ, сотрудни-
ки ГИБДД уже наводят справки об 
автомобиле, на котором передви-
гались протестующие.

К слову, в ходе акции активи-
сты пообщались с горожанами, 
попросив их по пятибалльной 
шкале определить чистоту улиц 
города. Конечно, многие отмеча-
ли, что в последние дни работа 
действительно закипела. Однако 
«двоек» чиновникам администра-
ции было выставлено больше. 
Проблемы, созданные горами сне-

га, отмечали преимущественно 
водители такси и пожилые люди.

Ситуация с уборкой снега вы-
зывает возмущение не только у 
рядовых горожан. Депутат Алтай-
ского краевого Законодательного 
Собрания Алексей Разин обра-
тился с письмом к главе Счетной 
платы РФ Сергею Степашину с 
просьбой проверить эффектив-
ность расходования средств на 
уборку барнаульских улиц от сне-
га. Есть вероятность, что снего-
уборочная техника в массе своей 
простояла по гаражам, а деньги 
на топливо были списаны в «нуж-
ные» карманы.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
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Новости, которые 
никогда не опубликуют  

официальные СМИ

Кадровая травма
В середине декабря минувшего года новый Федеральный центр 

травматологии, ортопедии и эндопротезирования, строительство ко-
торого в Барнауле началось еще пять лет назад и сопровождалось кор-
рупционными скандалами, наконец принял первых пациентов. Но за-
тянувшееся строительство и открытие Центра высоких медтехнологий 
меркнут перед вопросом кадрового обеспечения его деятельности.

Судите сами. На руководящую должность в ФГБУ еще в конце 2011 года 
была назначена чиновница Крайздрава Людмила Григоричева. Несмотря 
на 20-летний опыт в практическом здравоохранении, Григоричева все же 
профессионал в педиатрии, а не в травматологии. Кроме того, она лишь кан-
дидат медицинских наук, а на столь высокий и ответственный пост можно 
было найти человека и с докторской степенью.

Из одиннадцати руководителей лечебных отделений только два имеют 
ученую степень (также кандидатскую). Для сравнения: в Новосибирском 
научно-исследовательском институте травматологии и ортопедии (кото-
рый ранее фактически играл роль главного травматологического центра 
Сибири) все восемь руководителей отделений (клиник) имеют степень кан-
дидатов и докторов наук. Руководит учреждением, к слову, также доктор 
медицинских наук, профессор, специализирующийся в этой сфере. И это не-
маловажно, поскольку научный потенциал центра – это не только гарантия 
высококачественной помощи (ведь любой научный труд сопровождается 
серьезным изучением темы и колоссальной практикой), но и возможности 
для равноправного сотрудничества с ведущими российскими и мировыми 
центрами.

По нашим сведениям, многие серьезные врачи-травматологи регио-
на надеялись на приглашение во вновь открывающуюся клинику. Что уже 
были договоренности с ведущими специалистами края о переходе в Феде-
ральный центр. Но все эти люди остались «за бортом» работы в уникальном 
Центре.

Похоже, наши чиновники забыли, что главное звено в здравоохранении – 
не здания или высокотехнологичное оборудование, а люди. В этой связи ре-
гиональное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обращается к крае-
вым чиновникам с просьбой ответить на следующие вопросы:

1. Кто и по каким принципам формировал кадровый состав и руко-
водящую верхушку Центра?

2. Почему в число работников ФГБУ не вошли ведущие травматоло-
ги и ортопеды края?

3. Почему среди работников Центра практически нет специалистов 
из других регионов?

Предлагаем, пока работа здесь еще не началась в полную силу, скоррек-
тировать кадровую политику учреждения и обеспечить приток опытных и 
научно подкованных медиков. В противном случае есть опасения, что дан-
ный высокотехнологичный центр не сможет занять отведенного ему места и 
исполнить базовые задачи, что ставит ему федерация. А рядовые граждане 
будут вынуждены довольствоваться помощью не самого высокого уровня. 

Блатная романтика 
«Единой России»

Новосибирские единороссы оскандалились на всю страну, решив 
устроить концерт звезд шансона к 100-летнему юбилею знаменитого 
военного летчика-аса Александра Покрышкина. 

Новость с заголовком «При поддержке ЕР пройдет первый фестиваль 
шансона» появилась 22 января на официальном сайте регионального от-
деления партии «Единая Россия». В сообщении говорилось, что 24 февраля 
в Новосибирске состоится четырехчасовой фестиваль известных исполни-
телей шансона «Крутое пике звезд шансона над Сибирской тайгой», при-
уроченный к 100-летию со дня рождения маршала авиации Покрышкина. 
Информация мгновенно появилась в сибирских СМИ и вызвала шквал ком-
ментариев и эмоций в социальных сетях и блогах. Ведь среди участников 
были заявлены исполнители, чье творчество в умах населения связано от-
нюдь не с военным долгом и патриотизмом, а с блатной романтикой. Наблю-
датели иронизировали, что «партия жуликов и воров» неслучайно выбрала 
именно шансон.

Через некоторое время сообщение о фестивале с сайта исчезло, а в ре-
готделении сообщили, что проверяют достоверность информации. После 
шумихи мэрия города и областное правительство открестились от какой-
либо причастности к данному мероприятию, которое, по информации сайта 
ЕР согласовали фестиваль. А представитель одного из действительных орга-
низаторов мероприятия – продюсерского центра «Парнас» - даже удивился 
тому, что его как-то связывают с юбилеем военного летчика.

Впрочем, ошибки быть не могло. «Парнас» действительно обращался в 
адрес секретаря отделения партии, депутата регионального парламента 
Валерия Ильенко с предложением поддержать и оказать организационную 
помощь в проведении мероприятия, на что он согласился. Поэтому все по-
пытки власть предержащих сохранить хорошую мину при плохой игре вы-
глядят неубедительно.

По материалам федеральных СМИ

А нАм все рАвно!

КАпремонт: быть и не быть

ГорячАя водА есть!

С 1 января в Алтайском крае вступили в силу нормативы на потребление 
коммунальных ресурсов на общедомовые нужды. А значит, уже в феврале око-
ло половины жителей региона будут вынуждены отдавать огромные деньги за 
фактически не потребленные воду и тепло. Однако счастливчикам, в домах ко-
торых установлены коллективные приборы учета, тоже не позавидуешь. Как 
пояснил Игорь Шемякин, один из ведущих экспертов России в области рефор-
мирования ЖКХ, предложенная схема начисления платы за ОДН почти навер-
няка приведет к злоупотреблениям со стороны управляющих организаций:

– Сегодня каждый собственник будет 
обязан в определенный срок подавать 
поставщику ресурсов данные индивиду-
альных приборов учета для выставления 
счета за «коммуналку». В каждом доме 
всегда кто-то будет в отпуске, кто-то за-
платит «примерно», кто-то пропустит 
контрольный срок. Формулы расчетов 
таковы, что если кто-то не сообщит ис-
полнителю точное потребление за кон-
кретный месяц, то размер платы за об-
щедомовые нужды для тех, кто сообщит 
правильные объемы индивидуального 
потребления, будет завышен. Плату за 
ОДН за этот месяц нужно будет пере-
считывать всем потребителям каждый 
раз, как будут всплывать недостающие 
сведения. Назовем это явление «перма-
нентным перерасчетом». На практике 
«перманентный перерасчет» приведет 

к постоянным злоупотреблениям, по-
скольку объем работы по перерасчету 
велик, а соблазн оставить излишне на-
численное себе – еще больше.

КД рекомендует 
Чтобы избежать подобных ситуа-

ций, жителям МКД можно наладить 
сбор показаний индивидуальных счет-
чиков через старших по подъездам. В 
идеале – в определенное число меся-
ца, когда снимают показания с коллек-
тивного прибора учета. Таким образом 
можно будет не только повысить ответ-
ственность жильцов и их обществен-
ную самоорганизованность в рамках 
работы Совета дома, но и максимально 
снизить погрешность при расчете ОДН.

Работа Фонда содействия рефор-
мированию ЖКХ продлена до 1 ян-
варя 2016 года. Соответствующий 
закон был подписан президентом 
Путиным накануне нового года. Од-
нако усилия ФСР в этот период бу-
дут сосредоточены вокруг переселе-
ния граждан из аварийного жилья, 
которое было признано таковым в 
срок до 1 января 2012 года. О капи-
тальном ремонте по 185-му ФЗ мож-
но забыть.

Однако уже весной депутаты Госу-
дарственной Думы должны в оконча-
тельном чтении принять законопроект 
о создании так называемых региональ-
ных фондов капремонта. Ко второму 

чтению стараниями члена фракции СР 
Галины Хованской он претерпел серьез-
ные изменения. В частности, законода-
тели предусмотрели для «ответствен-
ных» собственников (например ТСЖ) 
возможность выхода из общего фонда и 
накопления средств на индивидуальном 
счете дома. 

Следующим этапом должно стать 
принятие краевого закона, который 
в первую очередь определит тариф на 
капремонт на местном уровне (сегодня 
речь идет о цифре от 3 до 10 рублей за 
квадратный метр в месяц). По плану 
АКЗС рассмотрение регионального до-
кумента может произойти уже в пер-
вом полугодии 2013 года.

С нового года в квитанциях боль-
шинства барнаульцев появился новый 
долгожданный тариф на горячую воду 
взамен старых строчек «вода + подо-
грев». Поставщиком горячей воды стала 
«Барнаульская теплосетевая компания», 
вышедшая из состава «Кузбассэнерго».

Еще в апреле 2011 года от имени де-
путата Госдумы Александра Терентьева 
был направлен запрос с требованием 
установить в краевой столице единый 

тариф на горячую воду в соответствие с 
Жилищным кодексом РФ. В ответ проку-
ратура Барнаула вынесла представление 
администрации города о необходимости 
определения поставщика ресурса и уста-
новления соответствующего тарифа.

На сегодняшний день тариф на горя-
чую воду утвержден в сумме 80,97 руб. 
за кубометр. С 1 июля он возрастет до 
89,02 руб. (этот тариф будет действовать 
до 31 декабря 2013 года).

 Счетчики не спасут от переплат в ЖКХ
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Почему дети 
не могут учиться?

ИНЦИДЕНТ

«Школа риска», «Учи-
теля перестали любить 
детей», «Я не дурак. Я 
не могу учиться…» – это 
лишь некоторые заго-
ловки российской прессы 
последних лет. И все они 
о кризисе современной 
школы, которая (как бы 
ее ни модернизировали) 
остается школой вне дви-
жения, чувств, образов, 
творчества, интереса. 
Вне истинной заботы о 
здоровье детей. Она зиж-
дится на трех «китах»  – 
заучивании, послушании, 
наказании. 

Недавно в Интернете слу-
чайно наткнулась на статью 
«Причина плохих оценок – 
головная боль» (http://deti.
mail.ru/news/prichina_plohih_
ocenok_golovnaya_boly/) . 
Американская академия не-
врологии провела исследова-
ние и пришла к выводу, что 
плохие отметки детей в шко-
ле обязательно имеют свои 
физиологические причины. 
25 процентов детей школь-
ного возраста страдают регу-
лярными головными болями, 
и большая часть таких детей 
неважно учится. То есть при-
чина их слабой успеваемости 
кроется не в лени или несо-
бранности ребенка, а в пло-
хом самочувствии.

Наши советско-россий-
ские ученые уловили эту 
связь гораздо раньше. Еще в 
1980-е годы такие ученые, как 
О.В. Богданов, Е.В. Максимо-
ва, К.В. Шулейкина, Влади-
мир Базарный и другие, уста-
новили зависимость между 
ограничением движения и 
работой головного мозга, в 
том числе его сосудов. В 2001 
году «Медицинская газета» 
сообщила, что у 2/3 школь-
ников РФ выявляются веге-
то-сосудистые расстройства 
мозга. В детстве это голов-
ные боли, в зрелом возрас-
те – «мозговые катастрофы» в 
виде инсультов. 

Доктор Базарный в сво-
их научных исследованиях 
установил причину данной 
трагедии. Это педагогическая 
усидчивость детей в школе 
на фоне склоненной головы 
и истощения нервно-психи-
ческой сферы. В нашей стра-
не в течение последних лет 

сорока специалисты бьют 
во все колокола: существую-
щая модель образования на 
корню губит развитие детей, 
деградирует их физическое и 
психическое здоровье. 

Дорогие мамы и папы, 
бабушки и дедушки! За-
йдите в любой класс и при-
смотритесь, в каких позах 
пишут, читают дети. Они 
сидят за столами с плоской 
столешницей, согнувшись 
в три погибели, буквально 
носами водят по бумаге. По-
трогайте ребенка за его руку, 
плечо, живот – вы убеди-
тесь, что все его мышцы тела 
от напряжения буквально 
окаменели. В такой сидяче-
наклонной позе у детей в 
стесненном состоянии на-
ходятся системы дыхания, 
кровообращения, а в напря-
женных шейных мышцах пе-
режимаются сосуды, питаю-
щие головной мозг. 

Взрослые мне возразят: 
«Мы ведь учились  – и ни-
чего», «Сидеть же удобнее». 
И дай бог, если это говорят 
взрослые, не обремененные 
лишним весом вследствие 
малой подвижности и буке-
тами хронических заболе-
ваний («произрастание» ко-
торых начинается именно в 
детстве). Таким беззаботным 
взрослым хочу сказать лишь 
одно: президент РАМН, ака-
демик Михаил Давыдов на 
Собрании шести академий 
еще в октябре 2006 года со-
общил, что в последние годы 
среди выпускников школ 
России более нет ни одного 
здорового ребенка! Также 
всем взрослым людям сове-
тую посмотреть фильм «Обе-
здвиженность – болезнь ци-
вилизации». 

Драматизм ситуации со-
стоит в том, что учебный 
процесс, построенный в ре-
жиме обездвиженности и 
психического напряжения, 
ведется параллельно суще-
ствующей здоровьеразви-
вающей системе обучения. 
Она отражена в программе 
«Массовая первичная про-

филактика школьных форм 
патологий» под редакцией 
профессора Базарного. Ее 
внедряют отдельные педаго-
ги-энтузиасты, фиксируют 
уникальные результаты. Но, 
как говорится, «отдельные 
ласточки весну не делают». 
Как показала практика, ни 
наука, ни врачи, ни обще-
ственные организации не 
смогли подвигнуть школу к 
такого рода преобразовани-
ям. И она продолжает кале-
чить детей. 

Но коль наша образова-
тельная система вследствие 
модернизации стала сферой 
образовательных услуг, кто 
заставляет родителей поль-
зоваться недоброкачествен-
ной услугой? Сейчас школа 
не обеспечивает безопасное 
для здоровья ребенка пре-
бывание в ней, хотя может. 
И изменить эту порочную 
практику способны только 
родители, бабушки и дедуш-
ки нынешних и будущих уче-
ников! Этой теме будет по-
священа VI межрегиональная 
конференция общественного 
движения «Российский Союз 
за здоровое развитие детей», 
которая будет проходить 16 
марта в Барнауле (время и ме-
сто проведения будут уточ-
няться дополнительно). 

Уважаемые родители! У 
вас есть уникальная воз-
можность узнать о здоро-
вьетворческой педагогике, 
понять, что делать для со-
хранения здоровья своего 
ребенка, встретиться с ав-
тором программы Владими-
ром Базарным. По вопросам 
участия можно обращаться 
по телефону (385-2) 500-258, 
e-mail: morozova-evgenia@
mail.ru 

Да, наши дети не хотят 
учиться. Но, быть может, не 
стоит ломать голову, что де-
лать с детьми? Может, стоит 
подумать, что делать с миром 
равнодушных взрослых?..

Евгения Морозова, пред-
седатель краевого Союза за 
здоровое развитие детей

Погром  
на набережной
Каменские депутаты «отбивают» при-
брежные земли в частную собственность?

Накануне Нового года в Камне-на-Оби был зареги-
стрирован вопиющий инцидент. По слухам, заместитель 
главы города Евгений Чернышев избил директора МУП 
«Каменский городской парк культуры» Николая Попкова. 
Инцидент произошел 27 декабря в 22 часа на новогоднем 
корпоративе для каменских чиновников и депутатов. 
Чернышев якобы несколько раз ударил муниципального 
служащего по голове, в результате чего последний полу-
чил сотрясение мозга и несколько рваных ран (это было 
зафиксировано в заключении судебной экспертизы) и 
провел новогодние праздники в больнице. 

Учитывая условия, в которых произошел этот конфликт, мож-
но подумать, что это была рядовая пьяная драка. Но люди, зна-
комые с участниками этой истории и происходящим в городе, 
полагают, что подоплека ее кроется несколько глубже. В качестве 
одной из версий называется попытка некой группы лиц, связан-
ных с городскими чиновниками и депутатами, «прихватизиро-
вать» огромные площади по линии набережной. И муниципаль-
ный парк в придачу…

По мнению депутата Каменской городской Думы от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Василия Железовского, «отцы го-
рода» сегодня проявляют повышенный интерес к землям вдоль 
берега Оби. «На декабрьской сессии в повестке дня стоял вопрос 
о внесении изменений в Генеральный план города, – пояснил 
эсер. – У администрации было намерение выделить почти 4 га 
в зоне набережной реки Оби под «дорожную инфраструктуру». 
Какие именно объекты должны были появиться здесь, в доку-
менте не уточнялось. Территория подведомственного Попкову 
парка также попадает в зону набережной и крайне интересна для 
бизнеса. По моему мнению, у администрации и лично у Черны-
шева могут быть определенные интересы, в том числе к этой зем-
ле. И на этой почве могла возникнуть неприязнь по отношению 
к руководителю МУПа». 

Вообще городская набережная реки Обь всегда была знаковым 
для горожан местом. Формальным поводом для ее «переплани-
ровки» стало обращение руководителя ООО «Пристань Камень» 
Виктора Мечика о выделении ему шести соток земли в этой зоне 
для организации подъезда транспорта к парому. Но, учитывая, 
что, например, для городской лодочной станции тех же шести 
соток власти выделить не могли, есть подозрение: они попросту 
решили перераспределить влияние на участке, прилегающем к бе-
реговой линии, и через «своих» депутатов продать его в «нужные» 
руки. «А назавтра набережную закрыли бы «колючкой», и горожа-
не больше не увидели бы реки», – резюмирует Железовский.

Быть может, аналогичные виды интересанты имели и на му-
ниципальный парк. Предприятие это для города важное, при-
быльное. Так почему бы не перенаправить доходы от его работы 
в «правильные» карманы? Возможно, у Николая Попкова на этот 
счет были свои соображения, не стыкующиеся с линией власти, 
что в конечном итоге привело к обострению отношений между 
ними. К слову, поговаривают, что после случившегося у директо-
ра парка отобрали служебный автомобиль. Мол, зимой парк все 
равно не работает… 

28 декабря Попков подал заявление в полицию; о подвижках в 
этом вопросе пока не сообщается. Однако будет неудивительно, 
если по итогам разбирательства окажется, что Попков (человек, 
по словам знающих его людей, адекватный и даже непьющий) 
самостоятельно нанес себе побои. Дело в том, что свидетели 
(муниципальные служащие), имена которых упоминаются в за-
явлении директора парка, отказываются сообщать полицейским 
подробности инцидента. Не исключено, что это происходит под 
давлением вышестоящих чиновников, которые легко могут по-
ставить под угрозу карьеру служащих.

Но вернемся к ситуации с набережной. Депутаты городской 
Думы пока решили не торопиться с выделением земли. Причем 
данный вопрос выносился на голосование несколько раз, однако 
большинство все равно высказалось против. «Заводили этот за-
конопроект под абсолютно рядовой вопрос, видимо, хотели сра-
ботать «на простачка». Но, несмотря на то что единороссы име-
ют влияние на большинство депутатов, в их стане сейчас не все 
хорошо, поэтому Дума пришла к такому результату», – отметил 
Железовский. Он намерен следить за развитием этой истории, а 
также за «земельными» инициативами каменских властей, и при 
необходимости подключать вышестоящие органы власти, чтобы 
не допустить произвола в этих вопросах на местном уровне.
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вся правда о лекарствах
В середине января глав-

ный санитарный врач Ген-
надий Онищенко объявил 
Барнаул в числе семи горо-
дов, где уже превышен по-
рог заболеваемости ОРВИ. 
По традиции простудные 
заболевания наши люди 
предпочитают лечить само-
стоятельно, ориентируясь 
на рекомендации близких 
и рекламу препаратов. Од-
нако, оказывается, не все 
лекарства имеют столь по-
ложительное действие на 
организм, в котором нас 
пытаются убедить марке-
тологи фармацевтических 
компаний. 

Например, очень популяр-
ный в народе арбидол, кото-
рый, по информации журнала 
Esquire, в первом полугодии 2010 
года принес компании-произво-
дителю доход более 7 млрд руб., 
не имеет доказанной эффектив-
ности и даже не является заре-
гистрированным препаратом в 
ряде стран! И получается как в 
том анекдоте: с препаратом бо-
леем простудой семь дней, без 
препарата – неделю. 

Кроме того, у ряда лекарств, 
которые применяются в пе-
риод массовых простуд, есть 
«двойники». Нередки случаи, 
когда фармкампании берут 
давно известный медикамент, 
патентуют новое громкое на-
звание и выводят на рынок 
«суперэффективную новин-
ку». Естественно, за большие 
деньги. Причем львиная доля 
цены – это расходы на рекламу. 
При этом в аптеках продолжа-
ют продавать лекарства, кото-
рые имеют то же действующее 
вещество и терапевтическую 
эффективность, но под другим 
названием и, как правило, на 
порядок дешевле разреклами-
рованного. Поэтому, когда в 
следующий раз вы отправитесь 
в аптеку купить «что-нибудь от 
простуды», не стесняйтесь про-
сить у провизора качественный 
аналог. Но всегда помните, что 
качественное лечение может 
назначить только врач!

 
Арбидол

Иммуномодулятор, 
рекомендуется для профи-
лактики и лечения 
простуды и гриппа
Производитель: 
«Фармстандарт»
Продано 35,5 млн упако-
вок на сумму 7,6 млрд руб. 
(с января по июнь 2010 года)

Разработан в 1960-е годы. В 
1970–1980-е препарат получил 
официальное признание против 
вируса гриппа типов А и В, одна-
ко результаты полномасштабных 
клинических испытаний арбидо-
ла, проведенных в СССР, так и не 
были опубликованы. Всемирная 
организация здравоохранения 
не рассматривает его в качестве 
перспективного противовирус-
ного препарата, а американская 
Food and Drug Administration от-
казалась регистрировать арбидол 
в качестве лекарственного сред-
ства в США. В России арбидол 
давно занимает первую строчку 
в рейтингах продаж лекарств. В 
бесспорные лидеры он выбился 
в 2006 году, когда эксклюзивное 
право на производство и реали-
зацию препарата выкупила ком-
пания «Фармстандарт», подкон-
трольная Виктору Харитонину, 
соратнику Романа Абрамовича. 
По данным ряда СМИ, Харито-
нин на тот момент находился в 
дружеских отношениях с главой 
Росздравнадзора Николаем Юр-
гелем, а также министром про-
мышленности и торговли Вик-
тором Христенко и его женой, 
министром здравоохранения и 
соцразвития Татьяной Голиковой. 
Мощная государственная под-
держка «Фармстандарта» вообще 
и арбидола в частности выража-
лась в регулярных рекомендаци-
ях принимать препарат, которые 
исходили от Минздравсоцразви-
тия и главного санитарного врача 
РФ Геннадия Онищенко.

оциллококцинум

Иммуномодулятор, 
рекомендуется для профи-
лактики и лечения 
простуды и гриппа
Производитель: 
Laboratoires Boiron
Продано 10,6 млн упако-
вок на сумму 2,97 млрд руб.

Во время эпидемии «испан-
ки» в 1919 году французский 
эпидемиолог Жозеф Руа с по-
мощью микроскопа обнаружил 
в крови больных гриппом некие 
загадочные бактерии, которые 
он назвал Oscillococci и объ-
явил возбудителями болезни. 
Когда вакцина, сделанная Руа 
на основе оциллококков из кро-
ви больных людей, не сработа-
ла, он, руководствуясь главным 
принципом гомеопатии – лечить 
подобное подобным, но в значи-
тельно меньших дозировках,  – 
решил использовать экстракт из 
печени птиц – главных хозяев 
вирусов гриппа в природе. Тому 
же принципу следуют и совре-
менные производители оцилло-

кокцинума, которые в качестве 
действующего вещества препа-
рата указывают экстракт пече-
ни и сердца барбарийской утки. 
Но при этом, во-первых, вида 
Anas Barbariae не существует в 
природе. Во-вторых, экстракт, 
по заверениям производителей, 
разведен в 10 400 раз, что пред-
полагает отсутствие даже одной 
молекулы действующего веще-
ства оциллококцинума в любой 
упаковке препарата. Теоретиче-
ски весь оциллококцинум, про-
данный до скончания времен, 
можно было бы сделать из одной 
утиной печени.

ингАвирин

Иммуномодулятор, 
рекомендуется для профи-
лактики и лечения 
простуды и гриппа
Производитель: «Валента»
Продано 467 тысяч упако-
вок на сумму 220,3 млн руб.

По заверениям производи-
телей, «идея создания препа-
рата, известного современным 
потребителям как ингавирин, 

появилась в начале 1980-х го-
дов. После серии многолетних 
исследований эффективности 
и безопасности ингавирин был 
подан на регистрацию, которая 
завершилась в середине 2008 
года». На самом деле активное 
вещество препарата витаглу-
там (дикарбамин) продавалось 
в России и до 2008-го – как сти-
мулятор кроветворения у боль-
ных, получающих противора-
ковую терапию. В этом качестве 
лекарство исследовалось, но 
убедительных доказательств 
эффективности получено не 
было. Ингаверин вышел на ры-
нок в 2008 году без полноцен-
ных плацебо-контролируемых 
исследований, а через считан-
ные месяцы началась так назы-
ваемая эпидемия свиного грип-
па, сильно способствовавшая 
его продажам. Несмотря на то, 
что научно обоснованных до-
казательств эффективности 
ингаверина против гриппа не 
было, препарат был рекомендо-
ван к применению Минздрав-
соцразвития.

все в Шоколаде 
Традиционно на Новый год под 

елочкой собирается большое ко-
личество подарков «от белочек и 
зайчиков»: шоколадных конфет 
из детских подарков, плиток от де-
ловых партнеров и всевозможных 
новогодних фигурок от коллег. 
Но все ли это можно по праву на-
зывать шоколадом, который спо-
собен стимулировать выработку 
того самого «гормона счастья»?

Настоящий качественный шоколад 
должен в обязательном порядке содер-
жать масло какао. В производстве недо-
рогих шоколадных конфет его заменяют 
дешевым малазийским или индонезий-
ским пальмовым маслом. За рубежом 
такое масло применяют в производстве 
солидола, хозяйственного мыла. Перед 
тем как добавлять в шоколадную массу, 

масло подвергают гидролизации, меняя 
структуру молекул. Такие молекулы не-
гативно влияют на иммунитет человека, 
увеличивают риск развития диабета и 
онкологических заболеваний, со вре-
менем накапливается на сосудах в виде 
жировых бляшек, закупоривая сосуды, 
у мужчин понижается количество муж-
ского гормона – тестостерона. Плюс ко 
всему все пальмовое масло содержит 
смесь тяжелых металлов.

Иногда какао-масло заменяют еще 
более вредным, синтетическим ана-
логом на основе лауриновой кислоты, 
смешивая его с какао-порошком (по 
сути это жмых, который остается от 
какао-бобов после отжима масла). На 
импортных плитках он именуется кра-
сивым сочетанием «какао вела».

Фальсифицируют шоколад даже с по-

мощью сои. Она очень дешевая и легко 
принимает любые обличия с помощью ис-
кусственных ароматизаторов и красителей. 
«Белковый шоколад» можно распознать по 
более светлой и матовой поверхности.

Впрочем, иногда производители 
просто дают ложную информацию на 
этикетке, заявляя какао-масло, которо-
го нет в составе. Распознать подделку 
можно по внешнему виду. Настоящий 
шоколад имеет глянцевую поверхность 
без пузырьков, а матовая плитка обо-
значает, что шоколад заменили дешевой 
подделкой. Поддельный шоколад не тает 
в руках, крошится, когда вы его ломаете.

Для того чтобы увеличить массу 
шоколада, в него могут вводить повы-
шенное количество сахара или воды. 
Поскольку шоколадная масса представ-
ляет собой жировую среду и вода в ней 
не растворяется, в массу вводят различ-
ные поверхностно-активные вещества 
(фосфатидные и другие концентраты). 
Таким образом содержание воды может 
увеличиться с 1 до 6–9 процентов.

Обычно модифицированный шо-
колад используют в шоколадных кон-
фетах или плитке с начинкой: за из-
юмом, орешками, нугой, алкоголем 
легче скрыть подделку. Кроме того, 
менее ценные компоненты «начинки» 
снижают процент содержания более 
дорогих какао-масла и тертого какао.

По материалам сети Интернет

нАстоящие ириски
15 г сливочного масла растопить на неболь-

шом огне. Понемногу всыпать 100 г сахарной 
пудры, растереть. Добавить столовую ложку 
меда (полную, с горкой). Влить 100 мл теплого 
молока, тщательно размешать.

Варить ириски 25–30 минут. Главное, все 
время тщательно перемешивать массу и не 
допускать, чтобы смесь приставала к стенкам. 
Сначала ириски будут темно-карамельного 
цвета, потом темно-коричневого. В этот момент 
их нужно снимать с огня и быстро разливать по 
формочкам (смесь густеет очень быстро). Ири-
ски можно есть, когда они полностью остынут и 
начнут отставать от формочек.

нАйди отличия 
Наименование Цена, 

руб.
Действующее 
вещество Показание к применению

Лазолван 30 мг № 50 350
амброксол Муколитическое средство, обладает секретомоторным, секретолити-

ческим и отхаркивающим действием, снижает вязкость мокроты.Амброксол 
30 мг № 20 22

Длянос 0,1% 10 мл 95
ксилометазолин

Острый аллергический ринит, ОРЗ с явлениями ринита, синусит, 
поллиноз; средний отит (для уменьшения отека слизистой оболочки 
носоглотки)Риностоп 0,1% 10 мл 21

Иммунал 50 мл 190
экстракт эхинацеи 
пурпурной

Иммунодефицитные состояния, проявляющиеся острыми инфекци-
онными заболеваниями: «простудные» заболевания, грипп, инфек-
ционно-воспалительные заболевания носоглотки и ротовой полости, 
рецидивирующие инфекции дыхательных путей

Эхинацея 50 мл 36

Клацид 250 мг № 10 639
кларитромицин

Антибиотик. Бактериальные инфекции верхних дыхательных путей 
(ларингит, фарингит, тонзиллит, синусит), нижних отделов дыхатель-
ных путей (бронхит, пневмония, атипичная пневмония)

Кларитромицин 
250 мг № 14 175

Сумамед 250 мг № 6 543
азитромицин

Антибиотик. Инфекции верхних отделов дыхательных путей и ЛОР-
органов (фарингит, тонзиллит, ларингит, синусит, средний отит; скар-
латина); инфекции нижних отделов дыхательных путей (пневмония, 
бронхит)

Хемомицин 250 мг № 6 304
Азитромицин 250 мг № 6 73

ПреПАрАты, исПользуемые для лечения Простудных зАболевАний, и двойники

секреты ПоПулярных лекАрств от Простуды
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***
Доверчивый Жерар Депардье получил новый 

российский паспорт, не подозревая, что на нем 
уже висят два потребительских кредита  

и ипотека.
***

Если от вас больше вреда, чем от «Аль-Каиды», 
но меньше, чем от Тунгусского метеорита, то счи-
тается, что вы – хороший чиновник и управленец.

***
Суд по делу «Оборонсервиса» постановил: 

«Евгения Васильева будет отбывать наказание в 
13-комнатной камере-одиночке».

***
Увидев счет за коммунальные платежи, я на 

всякий случай подружился с местными бомжами.
***

Хорошо зимой на дорогах Барнаула – упал и 
сразу приложил к ушибу лед.

***
– Интересно, по какому принципу начались 

«чистки» в правительстве?
– Судя по всему, просто взяли список, ткнули 

пальцем наугад и попали на букву «С». Сердюков, 
Скрынник...

***
– Слушай, мне с 1 января пенсию прибавили.

– А намного?
– А насколько водка подорожала, 

настолько и прибавили.

Улыбнемся?
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Новая пеНсиоННая реформа 
оставит россияН без пеНсии? 

Правительство в очередной раз 
заявило о провале пенсионной 
реформы. Кстати, о том, что она 
должна именно так и закончит-
ся, предупреждали специалисты 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. Мин-
труда, вместо того, чтобы внедрить 
простую и эффективную распре-
делительную систему выплаты 

пенсий, выдумывает громоздкие и 
малопонятные накопительные схе-
мы. Формула новой схемы просто 
драконовская – отработай 40 лет, 
оплати 20% пенсионного тарифа и 
получай 40% своей средней зарпла-
ты. Но если сегодня в России сред-
няя зарплата составляет 26 тысяч 
рублей, то в 2056 году сегодняшний 

молодой россиянин будет получать 
пенсию менее 12 тысяч рублей. С 
учетом инфляции прожить на эту 
сумму будет крайне сложно. Зато 
траты на содержание пенсионных 
фондов постоянно растут – в какой 
город ни приедешь, самое красивое 
здание – это пенсионный фонд. Вот 
куда идут деньги пенсионеров!

Казус ДепарДье 
Чуть ли не все новогодние каникулы прошли под знаком этой истории – зна-

менитый французский актер Жерар Депардье получил российское граждан-
ство и российский паспорт. Сколько телесюжетов, сколько информационных 
комментариев посвящено этому! Словно случилось нечто эпохальное. Эдакий 
«нехороший» французский президент Олланд ввел, понимаете ли, 75%-й подо-
ходный налог для тех, кто зарабатывает более миллиона евро в год, создал «не-
выносимые условия» для «богатеньких Буратино», вот и побежал г-н Депардье 
туда, где к миллионерам относятся лучше, а именно – в Россию с ее 13%-м подо-
ходным налогом.

Как ни ругают некоторые социали-
ста Олланда за жесткость в отношении 
богатых господ, он поступает честно: 
пункт о 75%-м налоге был в его пред-
выборной программе, за которую про-
голосовало большинство избирателей: 
Олланд обещание выполняет. Таких 
как Депардье во Франции называют 
«жалкими налоговыми беглецами». 
И их вообще-то немного: миллионер 
Б. Арно да еще несколько человек. 
Остальных удерживает, во-первых, 
патриотизм, во-вторых, оглядка на 
общественное мнение, в-третьих, тот 
простой факт, что даже при сверхвысо-

ких налогах французским богачам все 
равно выгоднее вести бизнес дома. Ин-
тересно, что даже правые оппоненты 
Олланда, которые жестко критикуют 
его налоговую политику, в то же вре-
мя резко осуждают того же Депардье, 
Арно и им подобных. Их поведение, 
как говорится, не комильфо! Тогда чего 
ради, спрашивается, мы принимаем 
французского «страдальца» с такими 
распростертыми объятиями? А уж то, 
что некоторые главы регионов напере-
бой стали предлагать ему квартиры, – 
вообще из ряда вон. Тоже мне: нашли 
бездомного бедолагу! Лучше бы о своих 

гражданах, живущих в ветхом и ава-
рийном жилье, побольше думали!

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ давно 
выступает против плоской 13%-й шка-
лы и предлагает перейти к прогрес-
сивной, при которой богатые платят 
больше. Но мы и близко не говорим о 
75 процентах. Наш вариант такой: еже-
месячный доход до 10 тыс. руб. не дол-
жен облагаться налогом, от 10 до 100 
тыс. руб. – ставка 10%, от 100 тыс. до 1 
млн руб. – 13%, от 1 до 3 млн руб. – 25%, 
более 3 млн – 30%. Но даже столь уме-
ренная шкала вызывает отторжение: 
«Что вы! Стоит нам принять такое, со-
стоятельные люди начнут уклоняться!». 
Обратите внимание: тот же Депардье 
ясно понимает, что от высокого налога 
во Франции он уклониться ни за что не 
сможет: налоговая служба достанет в 
любом случае. Потому-то и вынужден 
бежать. Ну а наши богатеи преспокой-
но качают сверхдоходы в России и от-
мывают их в оффшорах. Все прекрасно 
знают, что они и 13% со своих истинных 
доходов не платят. По одной причине: 
государство не проявляет никакой воли 
понудить их к этому. Ну и какая поль-
за от такой плоской шкалы? Кому она 
нужна? Никому! Даже Депардье.

Вся эта история побуждает, на мой 
взгляд, вспомнить о том, что у нас в 
Конституции написано про социальное 

государство. О том, что есть такое по-
нятие – «социальная ответственность 
бизнеса». Пора, наконец, разобраться, 
как так получается, что из стран миро-
вой двадцатки Россия – единственная 
страна, которая упрямо держится за 
плоскую шкалу подоходного налога, не 
проявляя никакого желания хоть что-
то делать для уменьшения социального 
расслоения в стране. 

Источник:  
http://sergey-mironov.livejournal.

com/490738.html

размер пеНсии   42730  34612  24623   21119   9637     8250

проДолжительНость жизНи        81         79        78         79         72        66

пеНсиоННый возраст муж/жеН 60/60   65/65   67/67   65/60   60/55   60/55
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